

Jugendbildungsmaßnahme vom 8. – 10. April 2022

in der Sportschule Oberhaching

Es war endlich soweit und das zweite Aikidowochenende für Kinder und Jugendliche während der Coronazeit konnte endlich stattfinden. Als Thema stand dieses Mal „Actionfilm vs. Realität“ auf dem Programm. Nachdem alle Vereine aus München, Augsburg, Weilheim, Erlangen, Holzkirchen und Frauenaurach eintrafen, konnten wir mit einer kleinen Vorstellungsrunde beginnen. Danach wurden mehrere Actionszenen aus bekannten Filmen angeschaut und besprochen, ob sie realistisch sind oder nicht. Danach ging es zum Abendessen, das dank eines neuen Küchenteams wirklich gut schmeckte. Zum Abschluss tobten sich alle im Schwimmbad der Sportschule aus, um müde in die Betten zu fallen.

Der nächste Tag begann damit, dass wir die gesehenen Actionszenen auf der Matte nachspielten und Aikidotechniken miteinbezogen. Nach dem Mittagessen bekamen die Kinder die Aufgabe, sich ihre eigene Actionszene in kleinen Gruppen zusammenzustellen und zu üben. Zwischendurch konnten sie auch ausgiebig das Freizeitangebot der Sportschule in Form von Billard, Kicker und Tischtennis nutzen. Dann ging es los und wir bauten die Kamera mit Greenscreen im Hintergrund auf, damit wir das Video nachbearbeiten konnten. Die Gruppen zeigten kreative Kurzgeschichten mit viel Witz und tollen Aikidotechniken vor. Ähnlich wie am Vorabend ging es dann erst zum Abendessen, und danach wieder in das Schwimmbad.

Den Sonntag begannen wir mit Aikido Spezialtechniken gefolgt von einem Abschlussgespräch in großer Runde. Nachdem wir ein letztes Mal zur Kantine gingen, hieß es schon auf Wiedersehen, bis zum nächsten Aikidowochenende vom 24.6 – 26.6.2022 im Schullandheim Pottenstein.